

Débuter un traitement

Par Profil supprimé Posté le 20/04/2017 à 19h28

Bonjour, je vis sur Valence j'ai 26 ans et je suis addict à l'héroïne je voudrais trouver une solution pour me sortir de cette situation actuellement j'achète de la méthadone et je consomme de l'héroïne régulièrement je ne sais pas comment ni où je pourrais trouver le moyen d'avoir un suivi médical avec une prescription légale les personnes à qui j'achète de la méthadone me disent pas je vais devoir attendre 2 mois pour avoir un traitement que je viendrais prendre chaque jour dans un centre les délais d'attente me préoccupent beaucoup car si je commence un suivi je dois tout arrêter et sans méthadone je ne pourrais pas tenir, je voudrais savoir combien de temps vous avez attendus pour avoir un traitement journalier en centre ?

1 réponse

Profil supprimé - 24/04/2017 à 08h57

C'est bizarre j'habite dans le 07 à 50 km de chez toi, à valence au centre il t'on dit 2 mois d'attente et il prétende dire qu'il sont un centre lol Normalement dans la semaine. Sinon quand tu as de la méthadone, tu essaies dans avoir pour une semaine et tu arrêtes complètement l'héroïne, au bout d'une semaine tu ne seras plus accro à l'héroïne, puis si tu peux en avoir pour deux semaine tu arrêtes progressivement la méthadone. Le temps de pouvoir voir quelqu'un dans un centre car l'héroïne ne s'arrête pas comme ça. Donne des nouvelles et si tu peux donner un peu plus d'info sa fait combien de temps que tu es accro, combien de prise par jour etc.. Courage tu peux nous en parler. Peace